



Festivités à Polleur | Année sans... coucou

Événement prévu en juillet 2024



André Heynen

Theux - 4910

Téléphone de contact : +32 87 22
63 59

Téléphone de réservation: +32 87
22 63 59

Entrez dans le monde du folklore et des traditions lors de « L'Année sans... coucou », une biennale organisée à Polleur en alternance avec la Fête de la Cour du Coucou.

A Polleur, le coucou, que ce soit son année ou non, est synonyme de fête et de folklore ! Pour vous plonger dans l'ambiance, vous êtes invité à enfiler un costume d'époque le temps d'une soirée.

Au programme

L'accueil se fait à 18h avec un apéritif. Suivront la projection d'un film d'époque à l'Autre rive, un souper fondue suisse et enfin, dès 21h, le lancement de la soirée et l'appel au candidat maire pour le coucou.

Pour cette soirée, vous pouvez compter sur une ambiance bal musette, animée par un accordéoniste.

Participez à cette soirée festive dans un monde de folklore et de traditions !

.....

Ces informations vous sont données à titre indicatif

Renseignez-vous avant votre départ directement auprès du partenaire touristique qui vous intéresse.

Editeur Responsable :

Etienne CLAUDE, Directeur Général

© VISITWallonia Wallonie Belgique Tourisme asbl .Avenue Comte de Smet de Nayer 14
.5000 Namur . Belgique +32 (0)2 504 02 11<https://visitwallonia.be>info@visitwallonia.be

Les informations contenues dans ce document ont été rassemblées par VISITWallonia avec le maximum de précautions. L'éditeur ne peut être tenu pour responsable d'éventuelles modifications qui se seraient produites entre la collecte des données et leur présentation dans ce document.

Sauf mention contraire, les informations que vous trouvez dans ce document appartiennent à VISITWallonia.

Une autorisation écrite préalable est requise pour l'utilisation ou pour la reproduction de ces informations.

VISITWallonia se réserve tous les droits de propriété intellectuelle sur ce document.